



## Morena y aliados votan en contra de destinar recursos para Acapulco

En la Cámara de Diputados continúa la discusión Presupuesto de Egresos de la Federación del 2024

Por Mariana García



La discusión sobre el **Presupuesto de Egresos de la Federación del 2024** se mantiene en la Cámara de Diputados, en donde Morena, con ayuda de sus partidos aliados, **votaron en contra** de la iniciativa de la oposición para destinar recursos a la reconstrucción de la **costa de Guerrero** tras el paso del huracán Otis.

En San Lázaro se ha debatido por tercer día consecutivo la repartición de los recursos destinados al 2024, luego de que se aprobara con la mayoría relativa en lo general. No obstante, una de **las 800 reservas** que presentó la oposición para dirigir algunos recursos en ayuda a Acapulco y entidades aledañas, la bancada del partido guinda, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) rechazó la discusión de la iniciativa.



Legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) han criticado que el dictamen del Poder Ejecutivo no contempla los apoyos al estado afectado, por lo que pedían poner a debate el **Programa de Reconstrucción para Acapulco**, no obstante, la propuesta de análisis fue tumbada con **257 en contra, 192 a favor y 1 abstención**.



La tarde de este 8 de noviembre San Lázaro fue testigo de un enfrentamiento entre la bancada del oficialismo y la oposición hasta llegar a los jaloneos y empujones. La tríada PRI-PAN-PRD **tomaron la tribuna** del Pleno ante la negativa de la Mesa Directiva, presidida por Marcela Guerra, para tomar en cuenta las iniciativas.



Ante la trifurca, la presidenta decidió tomar un receso, no obstante, su postura fue acusada por la oposición por no “guardar neutralidad”. Cabe destacar que, en un inicio, y ante la falta de votación, a mano alzada los PRI-PAN-PRD pedían discutir su reserva, e incluso fue respaldada por **algunos morenistas y aliados**.

“Una parte de Morena, del PT votaron a favor de reserva, ustedes lo vieron, es mejor que haga usted un receso, y chequen las cámaras de este recinto (...) le pido que **guarde la neutralidad**, usted sabe que tenemos razón, o guardan la neutralidad o va a ir otra serie de impugnaciones”, el legislador Rubén Moreira del PRI.

De igual manera, el líder de la bancada tricolor en San Lázaro pidió que Morena y aliados “levantarán la mano” para que el dinero destinado al Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), el cual cuenta con un monto de **50 mil millones de pesos** sea destinado a Acapulco.

“Háganle caso al señor presidente, el Fobaproa es un robo, hay que quitarlo, levanten la mano cuando voten, no sean agachados”, destacó el tricolor en la tribuna.

El presupuesto calificado como histórico por contemplar **9 billones** de pesos para el 2024, tiene contemplado, entre otros puntos, algunas reducciones al Poder Judicial, INAI, INE, entre otras.

Por su parte, algunos integrantes de Morena, como la secretaria de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Brenda Espinoza, acusaron a la oposición por orquestar el enfrentamiento en la tribuna y de detener el “proyecto de nación”.



“Es un exceso lo que está haciendo el PRI, el PAN y el PRD en su desesperación por detener el presupuesto para el 2024, su avaricia, su individualismo, el hecho de que agredan en ese nivel. Tengo mucho coraje, tengo mucho sentimiento, porque uno está trabajando todos los días, tratando y procurando de cerrar esa brecha de desigualdad”, destacó en una video denuncia publicado en redes sociales.

[Morena y aliados votan en contra de destinar recursos para Acapulco - Infobae](#)